

FASHION | ACCESSORIES | WATCHES | JEWELLERY | ART | DESIGN | ESCAPE | WELLNESS

# SUR·LA·TERRE

*Gstaad*

2017 - 2018

*Switzerland*

FASHION

*I am NOT a princess*

INSPIRATION

*Excellence | Métiers d'art*

INTERVIEW

*Bella Hadid*

# ZBÄREN

## L'ART DU SUR-MESURE

C'EST EN 1947 DANS UNE MODESTE GRANGE DU PETIT VILLAGE DE LENK QUE COMMENCE L'HISTOIRE DE LA FAMILLE ZBÄREN QUI, D'UNE GÉNÉRATION À L'AUTRE, A SU S'IMPOSER ET DEVENIR LA MANUFACTURE DE CUISINE LA PLUS CÉLÈBRE DE SUISSE.



En se plaçant sur le segment du haut de gamme et du sur-mesure, Zbären, grâce à sa capacité d'innovation et de proposition, a réalisé des cuisines dans les plus beaux chalets de Suisse et les habitations les plus exclusives du monde. La manufacture rassemble aujourd'hui une équipe de 30 personnes à Simmental dans l'oberland bernois. Chaque menuisier est capable de mettre en œuvre un savoir-faire traditionnel associé à des techniques à la pointe de l'innovation. Les meilleurs matériaux sont sélectionnés pour apporter un rendu exceptionnel et parfaitement adapté au design initial. Le chêne, l'érable, le noyer se transforment en bois blanchi, brossé, lasuré ou verni sous les manipulations expertes des artisans de la maison. Depuis trois générations les Zbären sont de talentueux designers, c'est à présent Benjamin et Matthias qui préservent la tradition et proposent, après un entretien individuel, un design unique et propre à chacun, quelle que soit la demande du client. Il n'y a pas deux cuisines identiques chez Zbären.

*Zbären Kreativküchen AG*  
[www.zbaeren.ch](http://www.zbaeren.ch)

# ZBÄREN

## THE ART OF TAILOR-MADE

THE STORY OF THE ZBÄREN FAMILY BEGAN IN 1947 IN A SIMPLE BARN IN THE SMALL VILLAGE OF LENK. IT DEVELOPED FROM ONE GENERATION TO THE NEXT TO BECOME THE MOST FAMOUS KITCHEN MANUFACTURER IN SWITZERLAND.

By placing itself in the high-end and customised range, Zbären, thanks to its ability to innovate and design, has created kitchens in the most beautiful chalets in Switzerland and the most exclusive homes in the world. The factory now

has a team of 30 people in Simmental in the Bernese Oberland. Each carpenter is able to implement traditional craftsmanship associated with techniques at the forefront of innovation. The best materials are selected to achieve an exceptional finish, perfectly adapted to the original design. Oak, maple and walnut are transformed into bleached, brushed, stained or varnished wood by the expert skill of the company's artisans. The Zbärens have been talented designers for three generations with Benjamin and Matthias now carrying on the tradition. After an individual consultation, they offer a unique, customised design to suit the needs of every customer. No two Zbären kitchens look alike.

*Zbären Kreativküchen AG*  
[www.zbaeren.ch](http://www.zbaeren.ch)

## SHOWROOM SAANENMÖSER

Lundi à vendredi, 8h-12h et 14h-17h  
Bahnhofstrasse 26, CH-3777  
Saanenmöser  
Tél. 033 744 33 77

## SHOWROOM BERN

Mardi à vendredi, 10h-12h et 14h-17h  
Gerechtigkeitsgasse 29,  
CH-3011 Bern  
Tél. 031 311 18 80

## MENUISERIE / PRODUCTION LENK

Sagistrasse 11, CH-3775 Lenk  
Tél. 033 736 37 37

